



# 大花羽小だより

教育目標 **自ら学び、心豊かで、たくましく**  
**未来に羽ばたく子供の育成**

第7号 令和3年9月30日発行 文責：西山 力(校長)



## 教育活動の再開！

9月中は国の緊急事態宣言、県の非常事態宣言を受け、子供たちは週1回の登校と自宅でのプリント学習やオンラインでの学習を進めてきました。休校期間中を何事もなく行えたことは、保護者の皆様のご理解ご協力のおかげであると感謝の気持ちで一杯です。また、子供たちにとってオンラインでの授業は、通常の授業に比べてもとても苦しいものではないかと思いましたが、じっくり集中して取り組む姿に素晴らしい子供たちであると感心させられました。

さて、10月に入り、学校も正常化を迎えるようになると思います。9月の学習をベースにして教育活動をスタートさせますが、若干進度に遅れが見える教科もあると予想されます。これまで以上に綿密な計画を立てて授業を進めていきます。また、タブレットにつきましては、これまで通り文具として学校と家庭で活用していきます。残念ながら運動会、宿泊を伴う修学旅行・宿泊学習が中止となってしまいました。この先も行事や学校生活にも柔軟に対応しなければなりません。危機意識をもって感染対策を十分に行い、子供たちに向き合い、子供たちにとってよりよい活動ができるように工夫していきたいと考えておりますので、厳しい状況が続きますが、今後とも本校の教育活動にご理解ご協力の程、よろしくお願いたします。

### 臨時休校中の登校日

夏休みから引き続いた臨時休校ですが、9月1日(水)から3日(金)までが、オンライン朝の会・オンライン学習準備のための登校日となりました。また、9月13日(月)・21日(火)が授業・オンライン授業準備のための登校日となりました。この間も6年生は朝ボランティアで校庭の落ち葉掃きをしてくれました。使った後の清掃用具に6年生の心が現れているようです。



### オンライン授業

児童も先生方も慣れないリモートでの取り組みでしたが、9月6日(月)から10日(金)までの毎日をオンライン朝の会やオンライン学習としたことにより、タブレットの操作に慣れ、14日(火)からのオンライン授業をスムーズに進めることができました。タブレットを家庭で使うための様々なご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。



### みんなの登校を待ちわびていました

